
Presidente de Argentina continúa
apostando por Mercosur

Buenos Aires, 19 jun (RHC) El presidente argentino, Alberto Fernández, apuntó que trabaja por la
integración de América Latina y del Mercado Común del Sur (Mercosur), que es nuestra casa, dijo.

En una entrevista con medios locales el primer mandatario habló de la importancia de la unidad en la
región, sobre todo en la etapa post pandemia, de la cuestión de Malvinas, de la situación por la Covid-19
y el escándalo por un supuesto espionaje ilegal durante la gestión anterior.

El Mercosur sigue siendo nuestra casa, nuestro destino común, por eso profundizarlo para mí es central.
No es un buen momento para hacerlo porque muchos de los países de la región no promueven hoy lo
mismo que nosotros y toman cierta distancia, expresó.

Nosotros tenemos que seguir haciendo un esfuerzo por lograr que América Latina sea un espacio
integrado más allá de los gobiernos que estén, sostuvo.

Sobre las Islas Malvinas, territorio en disputa con el Reino Unido, señaló que no cederán en la demanda
tras lamentar el retroceso en esta lucha en la gestión que lo precedió y anunció que trabajan para que el
tema sea una cuestión de estado.



'El Reino Unido esta usurpando tierras argentinas y en eso no vamos a claudicar', resaltó. Al ser
interrogado sobre el caso de un supuesto espionaje ilegal por parte de los servicios de inteligencia
durante la gestión de Mauricio Macri, el gobernante señaló que no emitiría juicio sobre los responsables,
pero calificó de vergonzoso vivir en un país donde ocurren esas cosas, algo antagónico con la idea de un
estado de derecho.

'Lo único que prometo es que hoy no hay ningún argentino espiado desde el Estado y si alguna vez
encontrara a alguien haciéndolo el primero en someterlo al debate público sería yo', expresó.

Por otro lado, señaló que la pandemia reveló una Argentina, tapada, silenciosa, olvidada, que
descubrieron por el Ingreso Familiar de Emergencia, plan al que se suscribieron nueve millones de
personas, muchas de ellas que no están registradas por el Estado.

En otro momento de su diálogo con los periodistas, Fernández insistió en pensar cuando todo esto pase
qué Argentina queremos construir, dijo, porque otra de las cosas que dejó al descubierto la pandemia fue
la concentración de la economía en el país.

Una vez más resaltó sobre la importancia de tomar consciencia pues la nación está lejos de llegar al final
de la Covid-19.

'He visto un discurso permanente que la cuarentena no tiene sentido, que va a quebrar la economía, y
que va a morir mas gente por la cuarentena que por la enfermedad. Esta visto que estamos muy lejos de
resolver el problema y sociedades que se han relajados han tenido que dar marcha atrás', manifestó tras
agregar que 'no quiero contar muerto, quiero contar vidas'. (Fuente:PL)
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